
全国高等専修学校協会	 定例総会を開催	

	

	 ６月 12 日、東京都・アルカディア市ヶ谷を会場として、全国高等専修学校協会令和５年

度定例総会を対面開催（オンラインでも配信）。出席者は 84 名（委任状を含む）。清水信一

会長が開会あいさつを述べ、続いて来賓として文部科学省総合教育政策局	生涯学習推進課

専修学校教育振興室の中安史明室長があいさつを含め行政報告を行った。議長には理事会

の推薦候補者である佐賀県の加藤雅世子理事を選出。議長が会議の有効な成立を確認した

後、議事録署名人に愛知県の山本直明理事と東京都の大竹嘉明理事を選出して議事に入っ

た。	

【第１号議案	 令和４年度事業報告】	

【第２号議案	 令和４年度決算報告ならびに監査報告】	

	 第１号議案、第２号議案について一括審議を行った。第１号議案では、配布資料に基づ

き、事務局が会議・研修会の開催、委員会活動、体育大会、広報活動等について説明。第

２号議案では、配布資料に基づき、事務局が各科目の内容を説明し、畑修監事が全て適正

であると監査報告を行った。両議案に関しては、特に質疑はなく、出席者全員異議なくこ

れを拍手承認した。	

【第３号議案	 令和５年度事業計画案】	

【第４号議案	 令和５年度収支予算案】	

	 第３号議案、第４号議案については一括審議を行った。第 3 号議案については、配布資

料に基づき関谷豊副会長・高等専修学校総務委員長が運動方針について説明。前年度より

引き続き「高等専修学校に対する特別交付税による地方財政措置」の実現を目指すことを

確認した。続く活動方針については、大岡豊副会長・制度改善研究委員長が文部科学省委

託事業（「チーム高等専修学校」）を中心とした調査研究活動、柏尾典秀副会長・研修委員

長が研修会の開催、福田潤体育振興委員長が体育大会の開催など各委員会活動方針を説明。

第４号議案については、配布資料に基づき事務局が各科目の内容を説明した。両議案に関

しては、特に質疑はなく、出席者全員異議なくこれを拍手承認した。	


